



Le Caracal

Le Caracal Également connu sous le nom de Lynx du désert ou Lynx de perse, le Caracal est un félin d'Afrique. Il se rencontre dans toutes les régions arides d'Afrique, notamment sur tout le pourtour Saharien et dans le désert marocain. Un félin adapté au désert Parfaitement adapté à son environnement, le Caracal posséde une robe de couleur jaune fauve qui se fond avec l'environnement des savanes aux abords des déserts. Ses longues oreilles se caractérisent par leur formes pointues ornées de pinceaux noirs. Doté d'une excellente ou&icaron;e, le Caracal est également bon grimpeur et excellent sauteur. Animal nocturne et grand chasseur, il traque rongeurs, lapins, damans, volailles et, en fonction des régions, de petites antilopes, lors de chasses similaires à celles du chat afin de satisfaire des besoins alimentaires d'au moins 2 kg de viande par jour. En cas de pénuries, il est capable de survivre en revenant à plusieurs reprises sur la m&eame carcasse. Les caractéristiques d'un Lynx De taille moyenne, le Caracal adulte à une hauteur au garrot allant de 73 à 78 cm en fonction de son sexe et un poids moyen compris entre 10 et 14 kg. Possédant une espérance de vie d'une quinzaine d'années, il atteint sa maturité sexuelle au bout de deux ans. La femelle Caracal donne naissance à des portées de 2 à 6 petits aprés une gestation de 10 à 11 semaines. Animal plutôt solitaire, il n'accepte que rarement la présence d'autres félins sur son territoire qu'il marque en urinant sur les arbres et rochers. Il n'est toutefois pas exceptionnel de rencontrer des Caracals qui forment une famille ou un groupe. Source web par desert-maroc